
 

 

 

 

 

 

 

登別市立幌別西小学校  TEL：0143-85-2364  FAX：0143-85-2025 

御協力ありがとうございました～学習発表会保護者アンケート結果～ 

１０月の学習発表会後に実施した「学習発表会保護者アンケート」の御協力ありがとうございました。集計が

終わりましたのでお知らせいたします。なお、保護者の皆様からの感想や貴重な御意見等については、校内で共

有し、次年度の改善につなげてまいります。 

 

１、 設問についての集計 

 

 

２、 記述欄～子どもたちの頑張った姿やよかった点、感想改善に向けた御意見等 

(分類していませんが、下の学年から順番に記載しています。) 

・当日の休みが多く、いつもと違う状態でも一生懸命頑張っていて、とてもすばらしい発表でした。菊池先生の

ピアノが素敵でした。来年も楽しみです。 

・1 年生の発表しか見ておりませんが、入学してから学んだ鍵盤ハーモニカや「大きなかぶ」の音読を毎日頑張

ったこと、すべていかされた発表で、成長を感じ、とてもすばらしかったです。欠席が多数いた中、突然の変

更にも動じず、堂々と最後までやりきった姿に胸が熱くなりました。来年もっと成長した子どもたちの姿を見

るのが楽しみです。 

・子供用のいすだと小さい上にお尻が痛くなり、長時間はきついと感じました。 

・たくさん欠席がいた中、子どもたちは動揺することなくみんな頑張っている姿を見て感動しました。 

・1年生はお休みが多い中、子どもたちみんな頑張っていましたね。来年はみんなできるといいですね。 

・欠席者が多くいましたが、休んだ人たちの分まで歌など頑張っていたと思います。子どもたちの頑張りに感動

しました。 

・体調不良で欠席してしまった生徒も多い中、元気いっぱいの始まりの言葉に感動しました。きっと覚えるまで
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に何度も練習してきたんだろうと、見ているほうも大きな拍手で応えたいと思わされました。それだけに、参

加できなかった子がいてとても残念でした）子どもたちの成長がよく伝わる発表会をありがとうございました。 

・1 年生はじめての学習発表会！！保護者公開日、残念ながらインフルエンザで出られませんでした。児童公開

で見に行き、みな練習の成果を発揮し、劇も歌も楽器もとても上手でした。来年は全員で発表できますように。 

・みんな声が大きく、後ろの席まで聞こえるくらいで、一生懸命練習した成果が出ていてと思います。ただ、帰

るときに混雑したのが残念でした（帰る人用の通路などを作ってほしかったです）。 

・毎日練習したことを本番で発揮してたのがよかった 

・子どもたちはみんな頑張っていてよかったと思うのですが、一つだけ思ったことは、学年があがるにつれてセ

リフが早口になり聞き取りづらくなっていたように思います。特におじいちゃんおばあちゃんには聞きづらい

と思うので、もう少しだけ大きな声で、ゆっくりせりふを言ってもらえると聞きやすいと思いました。 

・お休みした人が多く残念な発表会でした。2 年生はお休みした子がいるとは思えないくらいしっかり頑張って

いました。選挙もあり、駐車場が込んでいました。 

・体調不良の児童が多い中、突然のセリフ追加等あったと思いますが、みなで協力し合って演技することができ

てよかったと思います。 

・笑いもあり、歌もとても感動する素敵な学習発表会でした。 

・みなの頑張っている姿に感動して涙が出ました。毎日指導してくださった先生方、ありがとうございました。

お疲れ様でした。 

・1，2年しか見ていないが、とても頑張りが伝わり成長を感じました。帰宅後に小道具を皆で作った話等を聞き

ました。楽しみながら準備をし、協力し合い、何度も練習したんだろうな～と思うと先生方に頭が下がる思い

です。ありがとうございました。 

・休んだ子が多い中とても頑張ったと思います。普段の練習を頑張ったからこそ、休んだ子の代わりのセリフも

できていたんだと思います。 

・児童全員一生懸命に発表しており、とても見ていて感動しました。3 年生のリコーダーと楽器、歌がとても上

手でよかったです。 

・各学年一人ひとりみんなが練習の成果を出して頑張っていて感動しました。 

・家でもたくさん練習していました。真剣に取り組む姿勢に感動しました。本番はみんなとーっても輝いていま

したよ！！ 

・頑張ってきた成果が発揮できていたと思います。声が大きく、とても聞きやすかったです。 

・練習の成果を出そうと一生懸命に発表している子どもの様子に感動しました。先生方や支援員の方の御指導の

おかげだと思います。ありがとうございました。椅子席で見せていただきましたが、舞台から下りてきた子ど

もの姿が見えなかったので、できれば舞台の上での発表の構成を多めにしていただけると、見るほうはもっと

子どもの様子が見えるようになりと思います(器楽は、舞台上に全て載らないので無理だと思いますので劇等に

ついて) 

・時差登校で、3年生が遅い登校になっていたのですが、うちは1年生にもいるので一人で置いていくことも心

配で、結局は早めの登校をさせたのですが、朝早く行っても大丈夫かは分からなかったのですが、そこのとこ

ろをもう少し考えていただきたいと思いました。一人で鍵をかけて、時間通り出てこられるかもまだ心配なの

で。 

・どの学年も一生懸命取り組んでいたと思います。オリジナルの劇よりも、皆が分かる物語をしてくれるとよい

など思います。 

・とても感動しました。すごいいい学習発表会でした。 

・自分の子どもの学年の発表以外にも、前列に座って見ている人が多々いました。 

・今年の学習発表会も素晴らしかったです。心に残る発表会でした。 



・声が大きくみんな上手でした。 

・各学年の発表の合間の時間をもうちょっと長く取って、観覧席の入れ替えをするくらいのアナウンスがほしい(早  

く行っても，遅くいっても込んでいる気がします)。 

・4 年生しか見ませんでしたが、元気よく笑顔で生き生きと演じている姿に感動しました。劇の内容も子どもた

ちに響くよいものだったと思います。一つ残念だったのは、舞台から下りて演じる姿が前のほうで見えないこ

とです。舞台の下、客席より少し高さがあればもう少し見やすいかなと思います。 

・どの学年も一人ひとりが自分の力を出し切って発表できていたと思います。努力していた姿を想像するだけで

も胸が熱くなる思いです。 

・前のほうの席(ござ席)で、座ってスマホやビデオ撮影をしている方が結構いました。座ったままなので迷惑にな

らないだろう・・と思っておられるか方も多いと思いますが、実際は頭の上にカメラを持っていたりで、真後

ろにいると見えなくなってしまいます。今一度保護者の方に、自分自身のマナーについて振り返ってもらえた

らと思います。 

・先生方も発表前は子どもたちの指導や準備に大変だったと思います(遅くまで学校にたくさん車が残っていたの

を見ました)。いつもありがとうございます。皆様お体大事にして下さい。 

・どの学年も一生懸命頑張っている姿を見せようとする姿がとても感動しました。 

・どの学年も一生懸命で感動しました。 

・２，５，４年生の発表を見ました。2 年生の劇はとてもかわいらしかったです。5 年生の器楽は和太鼓が迫力

があり、とてもよかったです。4 年生の劇は内容もとても面白く、それぞれみんなの個性が生かされた配役に

なっていてよかったです。どの学年も学習発表会を成功させたいと思って頑張っている姿が素晴らしかったで

す。 

・5 年生の太鼓が素晴らしかったです。他の学年も見ごたえがありました。子どもたちの一生懸命な様子が伝わ

ってきました。先生方お忙しい中準備や御指導ありがとうございました。 

・大勢の観衆を前に緊張したと思うけど、一生懸命役になりきって演じていてとてもかっこよかったです。そし

て、どの子も楽しそうだったのが印象的でした。 

・大きな目標に向かって、心を一つに仲間の動きや言葉をよく聴いて精一杯の演技に感動しました。子どもたち

の成長を感じる。発表会。合唱はいつも胸がいっぱいになり涙が出ます。とってもいい発表会でした、 

・5年生の3部合唱と太鼓がとても息がぴったり合って素晴らしい発表会でした。さすが5年生ですね。3年生

の演奏は児童公開よりも本番のほうが演奏がそろって、きれいに曲を演奏できていたと思います。かわいらし

さも出ていて、見ていて楽しかったです。子どもたちの成長を感じ、先生方に感謝申し上げます。 

・5 年生の太鼓が心にしみました。たくさん練習をしたことがよく伝わる素晴らしい発表会でした。御指導あり

がとうございました。 

・短期間の練習で子ども達も先生も大変だったと思いますが、とても感動する内容でした。ありがとうございま

す。 

・とても練習の成果を出せたと思います。どの学年も一生懸命に表現していました。3 年生の歌や器楽はとても

素敵でした。5年生の太鼓はとても感動しました。歌も3パートに分かれていてきれいにハモっていましたね。

また来年も楽しみです。 

・3･5年の演奏本当に素晴らしかったし、感動しました。5年生はさすがの演奏と、息のあった太鼓。3年生は

とてもきれいな裏声で、ものすごく高度なことを、しかも成功していて本当に感動でした。先生方の頑張りと

子どもたちの努力に感謝します。 

・準備から当日の発表まで本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。 

・子どもたちの成長した姿を見ることができて感動しました。先生方、準備から本番まで大変でしたね。ありが

とうございました。 



・年々レベルが上がっていて、子どもたちに驚かされます。 

・インフルエンザでの欠席が多かった中、先生方のフォローもよかったと感じました。5 年生の母ですが、他の

学年も素晴らしく，西小のパワーを見ることができたよい発表気でした。一つ一つの歌や器楽、セリフも恥ず

かしがる子もおらずよかったですし、5年生の3部合唱「ヒカレ」やラストの太鼓は特に素晴らしく感動で涙

しました。やりきることの素晴らしさも仲間の友情も学べたのではないかと思います。御指導いただいた山田

先生、美緒先生に心から感謝いたします。来年度も期待しています。 

・子どもたちの一生懸命の演奏がよかった。観覧席の最後列で一脚を椅子の上に載せてビデオ撮影していた人が

いました。後ろの方は椅子に座る人もほとんどいない状態ですがどう思いますか。 

・児童の登校時間を全校一緒にしてもらえると助かります。 

・5年生の発表が一番よかったです。 

・劇は長いと見ていて飽きてしまうことがあるので、劇+歌や器楽演奏にしてほしい。 

・どの学年も発表のしかたに色々な工夫がされていて、子どもたちはみんな生き生き、きらきらとしていて、と

ても上手で感動させられました。先生方や子どもたちのそれまでの練習や頑張りがあってこそ！！だと思いま

す。皆さん、本当にお疲れ様でした。 

・どの学年も練習の成果を出し切って、生き生きと表現していました。4 年生は、身近な問題を劇にしていると

ころがよかったです。今年もたくさんの感動をありがとうございます。＊しいて言えば、楽器や歌でも衣装を

そろえて、太鼓にはそろいのはっぴを着てたら統一感があり、よりかっこいいと思いました。 

・どの学年も練習の成果を出し切って頑張っていたと思います。1年生の欠席(9名)が残念でしたね。 

・生徒全員頑張っていましたが、休みの子も多く少し残念でした。 

・各学年一生懸命集中して取り組んでいると思いました。最後の学習発表会になりました。他学年の発表を見な

がら、色々と思い出し懐かしく思いました。先生方には丁寧な御指導をして頂き本当にありがとうございまし

た。 

・どの学年も一生懸命さが伝わってきて感動しました。 

・最後の学習発表会でしたが、6 年生の頑張る姿に大変感動しました。御指導頂いた先生方には心から感謝いた

します。 

・子どもたちとても頑張っていました。素晴らしかったです。しかし、後ろならまだしも、椅子に座り大きな声

でおしゃべりしている大人がいたのはとても残念でした。もっと子どもたちの発表に集中してほしかったです。 

・どの学年も大きな声で合唱･劇をしていてとてもよかったと思います。楽器の演奏もよかったです。たくさん練

習した子どもたちの努力が感じ取れた学習発表会でした。 

・子どもたちの声がよく出ていたこと、何より表情が生き生きと明るく、大変よかったです。係の子達が一生懸

命動いて自分の仕事をしていました。立派でした。 

・子どもたちはどの学年もみんな堂々としていて会場の人たちを楽しませようと頑張っていて、笑いあり、涙あ

りで素晴らしい学習発表会でした。 

・6年生の手話を交えた歌がとても感動しました。 

・毎年兄弟がいる家庭などは時間差登校少し困ります。できれば一斉登校か、早く来ても低学年以外も図書室待

機などできるといいと思います。 

 



３、次年度に向けて(学校より) 

・時差登校に関する要望が複数でていました。発表会当日は担任の先生方もそれぞれの役割があり、一斉

登校にすると、子どもに目が行き届かない恐れがあり事故防止の目的で、時差登校という形をとっていま

す。ただし、兄弟がいるご家庭のお困りの部分に対応するため、次年度は３年生までで兄弟がいる場合に

ついては、申し出があった場合図書室での事前預かりについて受け入れ状況を見ながら判断していきたい

と思います。 

・撮影席以外での撮影や会場内での私語等については、周りの迷惑について考慮いただけるよう改めてマ

ナーについて呼びかけていきます。 

 


